



Wohl eine Weltpremiere: Der fliegende Band-Wechsel

BERNGAU. Jetzt sind sie eh schon eine besondere Band, die „Rock-Sixties“. Vor zwei Jahren konnte jeder von ihnen nur CDs abspielen, jetzt ist jeder von ihnen zunehmend fit im Spielen von Instrumenten. Mittlerweile 17 Stücke gehören zum Repertoire. Zwei neue („Mighty Quinn“ und „Wooly Bully“) wurden am Samstag beim „Rockto-

berfest“ im entgegen der Gerüchte nicht von der Schließung bedrohten „Berngauer Hof“ vorgestellt. Es gab auch eine Art Weltpremiere: Den fliegenden Band-Wechsel. Mitten in einer Blues-Nummer verließen die „Sixties“ (links Rita Großhauser) nacheinander die Bühne und übergaben an die vier von „Ridge Forrester“. (lr)